
平成１９年９月役員会議事録（案） 
 
Ⅰ．日 時 平成１９年９月１９日（水）１０時００分～１１時４５分 
 
Ⅱ．場 所 事務局役員会議室 
 
Ⅲ．出席者 古在学長，福島，宮崎，天野，安田，斎藤，堀各理事 
      陪席：木南監事 
 
Ⅳ．前回役員会議事録について 
   原案のとおり承認された。 
 

Ⅴ．審議事項 

１．公的研究費の適正な取扱いについて 

学長から，公的研究費の適正な取扱いについて審議願いたい旨提案があった後，

福島理事から資料に基づき説明があり，審議の結果，「国立大学法人千葉大学にお

ける公的研究費の適正な取扱いに関する規程」の制定について，承認された。 
 
Ⅵ．報告事項 
 １．平成１８年度財務諸表の承認について 

    財務部長から，９月１１日付けで文部科学大臣から承認された平成１８事業年度

財務諸表並びに平成１８年度決算における財務分析について，資料に基づき説明が

あった。 

 

２．工学部学科改組・教育学部養護学校教員養成課程の名称変更について 

    安田理事から，工学部学科改組及び教育学部養護学校教員養成課程の名称変更に

ついて，資料に基づき報告があった。 

 

３．千葉大学と木更津工業高等専門学校との連携協議会設置要綱について 

宮崎理事から，千葉大学と木更津工業高等専門学校との連携協議会設置要綱につ

いて，資料に基づき報告があった。 

 

４．月次会計報告について 

    財務部長から，平成１９年７月末現在の収支状況の月次報告について，資料に基

づき報告があった。なお，預り科学研究費補助金について，資金運用が可能かどう

か検討することとなった。 

 

５．附属病院の収支について 

斎藤理事から，平成１９年７月末現在の附属病院の収支見込みについて，資料に

基づき報告があった。 

 

 ６．平成１７～１８年度決算及び１９年度予算配分等の内訳について 

    学長から，平成１７～１８年度決算及び１９年度予算配分等の内訳について，資

料に基づき説明があった。 

 

７．教育・研究プロジェクト採択一覧（平成１９～１７年度）について 



  

宮崎理事から，教育・研究プロジェクト採択一覧について，資料に基づき説明が

あった。 

 

８．その他 

（１）オープンリサーチ２００７について 

天野理事から，オープンリサーチ２００７の概要について，資料に基づき報告

があった。 

 

（２）千葉大亥鼻イノベーションプラザについて 

天野理事から，千葉大亥鼻イノベーションプラザへの入居状況並びに１１月７

日（水）に開催するオープニングセレモニーについて，資料に基づき報告があっ

た。 

 

（３）千葉大学女性研究者育成キックオフシンポジウムについて 

宮崎理事から，千葉大学女性研究者育成キックオフシンポジウムについて，資

料に基づき報告があった。 

 

（４）平成１９年度新司法試験について 

     学長から，平成１９年度新司法試験における本学大学院専門法務研究科の合格

率が全国で第１位であったとの報告があった。 

 

以 上 
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         以 上 に つ い て 確 認 し た 。 

平成  年  月  日 


